



4月号 えんだより

—戸子供の家保育園 2021年4月1日発行

入園・進級おめでとございます。暖かく気持ちの良いほかほか陽気と共に新年度がスタートしました。期待と不安が入り混じる時期ですが、子どもたちと日々の生活を楽しみながら、新生活を見守っていきたくと思っています。

園長ダイアリー

新しい年度が始まりました。お子さんや保護者の皆さまにとっても、環境の変化で期待や不安などの気持ちでいっぱいだと思います。

保護者の皆さまのご協力のもと、年度末の希望保育中の限られた時間の中で職員は新年度の備を進めました。果たして職員はどんな気持ちで新年度の準備をしているのだろうと思い、現場の職員に聞いてみました。きっと「限られた時間の中での準備は大変。」というだけではないだろうと思ったからです。すると次のように答えてくれました。

初めてお世話させていただきお子さんとの出会いにドキドキ、環境の変化によって生じる子どもたちの気持ちに十分に寄り添えられるか不安、暖かな明るい春に元気な子どもたちと新たな生活がスタートできるワクワクした嬉しい気持ち、成長した子どもたちを見られるのが楽しみ、「先生、大好き！」と言ってもらえるように信頼関係を築きたいなどと話してくれました。不安と期待で胸がいっぱいなのは皆、同じですね。

様々な思いを抱き、お子さんとの新しい生活をイメージしながら環境を整えている職員でした。コロナウィルス感染症のことを考えると先が見えない暗くて不安な気持ちになりますが、子どもたちの屈託のない笑顔と日々の成長に癒され、励まされながら元気に過ごしていきたいものです。

また、保護者の皆さまの声にも耳を傾けながら丁寧に向き合っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

(園長：古館 稲子)



今年度は、毎月の各クラスの主な取り組みやねらいをお知らせします。

| クラス | 主な取り組み・ねらい |
|--------|--|
| ひよこ | 0 ゆったりとした雰囲気の中で、新しい環境になれて、安心して過ごす。 |
| ひよこ | 1 新しいお部屋に慣れたり、保育者や友だちと安心して好きな遊びを楽しむ。 |
| さくら | 保育者に見守られながら新しい環境に少しずつ慣れ、好きな遊びを見つけて楽しむ。 |
| ちゅうりっぷ | 新しい生活に少しずつ馴染みながら、保育者や友だちと一緒にやりたいあそびを見つけて楽しむ。 |
| たんぼぼ | 進級を喜び、友だちや保育者と一緒にいろいろな遊びを楽しむ。 |
| すみれ | すみれ組としての自覚をもち、新しい環境のなかで積極的に活動する。 |



4月

- 5日㊦ あそびのはなし
- 6日㊦ からだのはなし
- 7日㊦ たべもののはなし
- 8日㊦ ちびっこ一日警察署長
- 13日㊦ おめでとうの会
- 16日㊦ 保護者奉仕作業(14:45～)
親子交通安全教室(15:30～)
保護者会総会(16:00～)
- 20日㊦ 身体測定(3～5歳児)
- 21日㊦ 身体測定(0～2歳児)
- 23日㊦ 歯科検診(15:30～)
フッ化物洗口説明会(17:30～)
- 27日㊦ 誕生会

今年度は、『いちのへじょうもんの里こども園』のお友だちです★

5月

- 11日㊦ 畑作業(3～5歳児対象)
 - 14日㊦ 親子バス遠足(3～5歳児親子対象)
- ※各行事の詳細は、その都度お手紙などでお知らせいたします。



完全給食の日
27日㊦



先月の苦情受付
0件

お弁当持参の日
24日㊦



布団の持ち帰り日
9日㊦、23日㊦



2021年度の主題

『一つの部分が尊ばれば、全ての部分が共に喜ぶのです』
(コリント1・12章26節)

「喜びを共に」はキリスト教保育の2021年度の主題です。人は一人で生きるのではなく、家族、たくさんの仲間、先生との生活の中で、共に生きて行く事を学んでいきます。皆が同じ生き方を目指していくのではないけれど、私達はイエス様という身体の一部であって、それぞれの働きが共鳴していないと、イエス様の体も苦しみます。初めは誰でも仲良くできるわけではありませんが、保育園での遊びや学びの中で少しずつ身に付けていく事ができます。保育園には皆が探している宝があります。どんな宝を見つけるかな。どんな宝を持つかな。
(牧師：小友 睦)



ここに4月生まれのお友だちを紹介しています♪

ニヤリホット

なかよしはらっぱで遊んでいると、小さなミミズを見つけました。友だちが手に持っているのを見た田頭しょうま君(今日からたんぼぼ組)が、「かわいそうだよ。お母さんが心配しているよ。帰してあげよう」と声をかけていました。ミミズの家族のことを思い浮かべて会話をすることが微笑ましかったです。



—戸町商工会青年部より、ごしょどんのイラストが入ったジェンガを頂きました。木のぬくもりを感じながら、あそびを楽しみたいと思います。



何て言ってるんでしょ～か？

私たち職員は「保育の質を高める」というテーマの下、研究に取り組んでおります。研究を深める為、お家の方にも参加していただきたいと考え、フォトラーニングコーナーを設けました。こちらの写真を見て、子どもの考えや気持ちを自由に想像し、吹き出し欄にセリフを書いて投稿してください。さあ、どんな情景が生まれるのでしょうか？みなさんぜひ参加して下さいね！次号では寄せられたアイデアを発表いたしますのでどうぞお楽しみに！
※玄関内に箱を設置しますので、そちらに入れて下さい。締め切りは4月10日(金)です。(📷お絵描きをしている前さくら組です。)

ここにお絵かきをしている女の子が2人写っています📷